

# くまもつうしん 8号



H29. 3. 15 木倉小学校から 小穴さわ子

いよいよ卒業式が近づいてきましたね。桜っ子日記で卒業式の練習をしている様子を見えています。木倉小学校でも3月に入ってからあちこちで卒業式の歌や、お別れの言葉が聞こえてきます。

さて、先生も木倉小に別れを告げて桜川小学校に帰る日が近づいてきます。7月1日から9ヶ月間、6年生が立派に卒業したという話を、そして在校生が心も体も大きく成長し、進級した姿を楽しみに埼玉に帰りたと思っています。

## お別れ遠足がありました！

3月1日（火）に全校お別れ遠足がありました。最初は体育館で各学年から6年生に向けた出し物がありました。それぞれ工夫されたダンスや歌で大いに盛り上がりました。その後は縦割り班に分かれて近くの広場まで歩いて行きました。楽しみにしていたお弁当を食べ、思いっきり遊びました。いい思い出ができた遠足でした！

3年生の渾身の出し物！  
空前絶後の～超絶怒濤の3年  
男子！イエーイ！

ソフトバレーボールや  
長縄で遊びました！

楽しいお弁当タイム！



## 今年度最後の健康クラブ

手洗いチェッカーを行いました！専用のクリームを手の隅々まで塗り、いつも通りの手洗いを行います。その後、ブラックライトが光る専用の箱の中で手を見てみると・・・汚れが・・・いっぱい！！子どもたちからは「なんで～」「あんなにしっかり洗っているのに」という声があちこちで聞こえてきました。自分の手洗いを見直すきっかけになったと思います。



## 卒業式の練習真っ最中！

木倉小学校の卒業式は、1年生から5年生まで全員が在校生として参加します。低学年の子どもたちも背筋をしっかりと伸ばし、大きな声でお別れの言葉言う姿はとて素晴らしいです。24名の卒業生が立派に巣立っていきけるよう、みんな真剣に練習に取り組んでいます。

体育館ステージを行事で使用する時にはステージに置いてあるバスケットゴールを職員みんなで運び出します！年に何回も行っているだけあって、あっという間に外廊下に運びます！まさに職人技！



卒業する6年生に、保健室から6年間の成長の記録をプレゼントします。小学校生活で一番身長が伸びた子はなんと45センチ！あんなに大きかったランドセルが今では小さくなりましたね。

